

2月上旬～2月末まで

2月も多かった「偽警察官」

## 特殊詐欺関連事案などのお知らせ

先月10日以降から月末までの間で、千葉県警察本部並びに柏警察署やその周辺所轄署からメールマガジン等で通報のあった内容から抜粋、時系列で紹介します。



通報署	手口や通報種別	通報内容（黒・朱文字以外は詐欺事案以外）
柏署	サポート詐欺・ロマンス詐欺に注意	パソコン操作中に「ウイルスに感染しました」との警告画面を出し、対応窓口への連絡を促します（サポート詐欺）。 また SNS にて著名人や投資の専門家を装って「儲かります」といって投資を呼び掛ける、恋愛感情を盛り上げ、後に「将来の二人のため…」と迫ってお金を騙し取る詐欺が横行しています。
松戸署	親族、警察官、市職員などを騙り電話してくる詐欺思われる事案が多発	電話の中で「お金、キャッシュカード、金融口座」が話題になったら、即座に詐欺を疑い、電話を切りましょう。相手の指示には絶対に従わないこと。
県警察本部	警察官を騙る電話	「あなたのお子様が窃盗容疑で逮捕され、被害者に100万円の賠償金を支払う必要がある。至急、以下の口座にお金を振り込んでください」と金銭支払いを要求してきます。 警察官が直接そのような話をすることは決してないので、嘘に引っかからないようにしましょう。
我孫子署	悪質業者の訪問	「お宅の水道を無料で点検します」と近寄り、点検したように見せかけ、法外な修繕費を要求してくる詐欺があります。また、個人情報聞き出し、後日、強盗事案につながるような情報の横流しもうかがわれます。 業者対応は、直接の面会でなく、インターフォン越し、契約の段階では一人で決めず、家族や信頼できる知人、188番通報で消費生活センターへ相談しましょう。
県警察本部	闇バイトの危険性を周知する動画をご覧ください（上映時間は30秒程度）	警察庁が公表している「闇バイトは犯罪です」の動画を一度ご視聴ください。 「警視庁 闇バイトは犯罪です」で検索してご覧ください。

鎌ヶ谷署	痴漢事件発生	<p>2月18日の19時30分頃、鎌ヶ谷市南初富1丁目付近の路上にて、帰宅途中の女性が自転車に乗った男性から追い抜きざまに身体を触られる事案が発生しました。</p> <p>犯人の特徴は「色不明のニット帽子」を被っていました。夜間など暗がりの多い道、人通りの少ない道の通行は出来るだけ避け、周囲に警戒して歩きましょう。音楽をイヤフォンで聞きながら、スマホを眺めながら、電話で話しながらの歩行は慎みましょう。</p>
松戸署	警察官を騙る電話	<p>「あなた名義のキャッシュカードが不正に利用され、警察で押収された」といって、その後、口座番号、資産状況、個人情報聞き出す不審電話がかかっています。</p> <p>+1や+44で始まる電話番号からの通信は、国際電話による詐欺の可能性が高いです。覚えのない突然の来訪者には、インターフォン越しに対応しましょう。不審者を見かけた、不審電話を受けたら、迷わず110番（又は#9110）通報しましょう</p>
我孫子署	市役所職員を騙る電話	<p>「保険金の還付があります」といって近くのATMに誘い出し、お金を振り込ませる」詐欺やその予兆電話が発生しています。「還付金」「あなたのキャッシュカード（銀行口座）」の話が出たら間違いなく詐欺です。</p>
鎌ヶ谷署	警察官を騙る電話	<p>「犯人はあなたのキャッシュカードを所持していた」「あなたにも犯罪容疑がかかっている」「捜査に必要なのでお金を振り込んで欲しい」などと電話口で迫ってきます。</p> <p>警察官がお金を口にしたら100%にせもの（詐欺）です</p>
柏署	警察官を騙る電話 投資詐欺、ロマンス詐欺に注意を	<p>「あなたに犯罪の容疑がかかっている」「お金を振り込んでもらいたい」と迫る電話は詐欺です。</p> <p>SNS通信での投資詐欺、恋愛がらみの金銭要求詐欺（=ロマンス詐欺）も発生していますので、迷わずにお近くの家族や、最寄りの警察署（#9110）や消費生活センター（188）に相談してください。</p>
流山署	忍び込み事案（家主所在中の侵入犯）発生	<p>流山市古間木・宮園地区で2月23日夜間帯から翌日早朝にかけ、何者かがガラスを割るなどして家屋に侵入し、現金などを物色する事案が発生しました。</p> <p>在宅中でも、戸締り励行、自宅に大金は置かない、窓ガラスには防犯フィルム、複数錠を設置などで侵入犯対策を講じましょう。</p>

県警察本部	オンラインゲーム等での注意喚起	オンラインゲームやインターネット上で知り合った見知らぬ人物から海外での仕事を持ち掛けられ、海外で監禁、脅迫されて犯罪に手を染める事案が発生しています（タイ西部とミャンマー国境で発生した大掛かりな国際詐欺事件です）。
県警察本部	警察官を騙る電話	「あなたに犯罪の容疑がかけられている」「マネーロンダリング（犯罪に関連したお金を正常商取引のお金に入れ替える犯罪）」の容疑があり事情聴取したい」と迫り、お金を支払わせる手口です。 こうした場合、犯人からネットバンキングの使用を指示され、容易に多額のお金が騙し取られています。警察官以外には、総務省（通信関係の役所）やNTT職員を騙ってくる場合も報告されています。
松戸東署	末尾が0110の番号からの電話	番号末尾0110の電話を使い、警察官を装う手口が報告されています。末番号0110は警察署の番号では決してありません。
柏署	警察官を騙る電話	千葉県内で警察官を騙る詐欺被害が急増している模様です。その多くが、犯人指定の口座にお金を振り込ませる手口ですが、金塊を購入させ、それを騙し取る手法も報告されています。 「あなたに犯罪の容疑がかけられている」といって、SNSのビデオ通話で（偽の）警察手帳や逮捕状を示したりして、不安をあおり、金価格高騰の情勢を反映し、金塊を買わせて、それを奪い取る手口が判明しています。 警察官がお金や金塊での支払いを話題にすることは、実際の状況ではあり得ないことから、全て詐欺行為であると認識しましょう。

昨年後半から毎月上旬にシリーズでお知らせしてきました「特殊詐欺事案概要紹介」は本号で一旦終了し、今後は個別に特殊詐欺事案とその対応策等を特報記事でお知らせして参ります。

本稿は以上で終わりです。

③